



北陽小だより

令和3年7月16日
白山市立北陽小学校

7月6日(火)に実施いたしました「集団下校訓練」では、緊急時の集団での歩き方や通学時に気をつけることを確認できました。児童の通学を日頃から見守ってくださっている地域の見守り隊や育友会地区部の皆様に、集団下校訓練のご協力をいただきありがとうございました。

また、個人懇談(通知表渡し)におきましては、大変お忙しい中ご来校いただきありがとうございます。保護者の皆様と直接お会いしてお話することは、非常に有意義な時間です。お話しした学習状況について、得意なところはさらに自信が持てるように、苦手なところは夏休みに復習して克服できるとよいですね。

さて、いよいよ40日間の長い夏休みが始まります。お子さんが、健康と安全に気をつけ、自由研究やお手伝い、自然体験活動等、夏休みにしか体験できないことに挑戦して過ごせるものにしてあげてください。



集団下校訓練時も見守りをありがとうございました

夏休みの約束をお子さんと確認してください！

「夏休みの約束」をお子さんと一緒に目を通し、事故やけがのない夏休みを過ごしてください。特に、**自転車に乗る時はヘルメットを必ず着用し、安全に運転する・道路では、ボード型の遊具で遊ばない等、ご家庭でもしっかり話をしてください。**

また、「親子のホットとネット大作戦」(冊子)を個人懇談の時に配付しました。今年度は、育友会協賛で「北陽小 親子のホットとネット大作戦」を夏休みに取り組みます。お子さんと冊子をお読みいただき、親子のホットとネットルールについて話し合ってください。話し合うルールは、以下の4点です。



- ①使う場所
- ②使う時間
- ③マナーについて
- ④ルールがうまくいかなかったら…

SNS(LINE等)、ゲーム、インターネットの使い方や時間についてお家でのきまりを決め、安全に使えるように、「北陽小 親子のホットとネット大作戦」のカードをご活用ください。

夏休み中の毎日の取り組み結果の色ぬり、夏休み最終日のふり返りを記入し、2学期はじめに提出してください。ご協力をお願いいたします。

マンリーコーナー 教師のやりがい

2年3組担任 山岸 千紘 先生

私が教師としてやりがいを感じる時は、子どもたちの「できた!」「わかった!」のキラキラした笑顔を見ることができたときです。最後まで頑張る姿、何度も挑戦する姿、困っている友だちに声をかけてあげる姿、どんな姿を見てもやりがいを感じますが、子どもたちの嬉しそうな笑顔を見ると、自分も元気をもらうことができます。

また、友だちに「ありがとう」と伝える姿をみると、心が温かくなり、人に感謝を伝えることが大切なことだと改めて気づかされます。教師として働けることに感謝しながら、これからも研修に励み、成長していきたいと思えます。



タブレット端末の持ち帰りにご協力をいただきありがとうございました

ご家庭への初めてのタブレット端末の持ち帰りでは、それぞれの学年の課題写真を撮って、Microsoft Teams に提出することを行いました。ご協力をいただきありがとうございました。不具合があった点については、修正していきたいと思っております。また、白山市内の小中学校では、2学期終了までに、学校と家庭でTeams オンラインビデオ会議システムでの試行を行う予定です。



の主な予定

8月

日	曜	行事等
30	月	2学期始業式 5限まで
31	火	委員会(6限)

9月

日	曜	行事等
1	水	SC(スクールカウンセラー)来校 北星中あいさつ運動
2	木	(育)各部会
3	金	
4	土	
5	日	(育)愛校作業(保護者のみ)
6	月	委員会6限(運動会係活動)
7	火	
8	水	SC(スクールカウンセラー)来校
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	6年合宿(白山ろく少年自然の家)
14	火	6年合宿(白山ろく少年自然の家)
15	水	SC(スクールカウンセラー)来校
16	木	
17	金	学校訪問(県教委、市教委) 5限まで
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	SC(スクールカウンセラー)来校
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	運動会 10月1日(金)に延期
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	

10月

日	曜	行事等
1	金	運動会
2	土	
3	日	
4	月	運動会 予備日

学校閉庁日について

石川県教育委員会・白山市教育委員会における働き方改革の施策の1つとして、**8月10日(火)~16日(月)の期間**、学校は閉庁となります。

事故、災害など緊急の場合は、

白山市役所代表(TEL 076-276-1111)

にご連絡ください。ご理解とご協力をお願いいたします。



根拠をもとに理由をつけて自分の考えを伝えています。



自分の考えを伝え合うことで考えを深めます。



1年生が国語で、お家の人に自分のお気に入りのくちばしを伝えるために、「くちばしクイズ」を書いています。